

LE COIN DES JEUNES

www.jeunesdesaintferdinand.fr

- **Par manque d'inscription, le camp d'hiver est annulé**
- **Du 23 au 27 février : Ateliers de février** sur le thème « *Les gardiens du Petit Monde, avec sainte Hildegarde* », pour 35 enfants de 7 à 11 ans. **Bulletins d'inscription dans l'église.** De plus, nous cherchons des bénévoles, adultes ou jeunes à partir de 15 ans, pour aider à encadrer les enfants. Contacter Charlotte Chirol 06 33 92 49 20.
- **du 2 au 5 mars : Winter Days** pour les collégiens et lycéens - Au programme : jeux de société, cuisine, laser games, bowling, activités culturelles... Inscriptions auprès du Moulin jstferd@gmail.com - dans la mesure de 15 inscrits à la semaine, au minimum
- Tu as entre 13 et 15 ans ? Viens vivre un moment fort, à la rencontre du Christ, avec les autres 4èmes-3èmes d'Ile de France. **Le Frat de Jambville** aura lieu du 22 au 25 mai 2026 à Jambville (78). Informations auprès de jstferd@gmail.com

LE CARNET

Baptême : Aliénor BELMER

Obsèques : Mme Claude SOUHAITÉ – Jacques BAYLE
Guy de CHABANEIX du CHAMBON

LE COIN DU CURÉ

Célébration de lancement du concile provincial

Après le temps de l'information et de l'oraison avec la prière du concile que nous serons invités à réciter lors des messes de ce dimanche, nous arrivons dans le temps de la célébration, avec le lancement de ce moment interdiocésain.

Les évêques des huit diocèses concernés ont souhaité que ce moment soit vécu en paroisses, estimant que « la foi se vit à l'échelle d'une communauté humaine et que ce sont bien nos communautés qui sont les premières concernées par l'accueil des hommes et des femmes, adolescents et adultes, qui souhaitent découvrir le Christ et être initiés aux sacrements de l'Église. »

« Avec ce concile, nos Églises locales, et donc chaque communauté chrétienne, décident d'écouter les appels de l'Esprit Saint sur la question de l'accueil et de l'intégration des futurs et des nouveaux baptisés. Ce chemin de discernement est une aventure à vivre ensemble, au même rythme. En marquant au sein de la liturgie le lancement de la phase de consultation, tous les fidèles sont invités à devenir participants de cette célébration. »

Les lectures seront celles du 3^e dimanche du temps ordinaire et les oraisons celles de la messe pour l'Église. Pour ceux d'entre nous qui sont baptisés de longue date, c'est l'occasion de renouveler notre amour de l'Église dont nous sommes les membres vivants et de manifester notre grand désir d'accueillir ses nouveaux venus.

Père Stanislas Lemerle, curé



DIMANCHE 25 JANVIER 2026

Troisième dimanche du temps ordinaire

Du livre du prophète Isaïe (Is 8, 23b – 9, 3)

Psaume 26

De la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 1, 10-13.17)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 4, 12-23)

« Je vous ferai pêcheurs d'hommes »

En voyant Pierre et son frère André, Jésus lance le premier appel : « venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes ». Dans cette petite phrase de Jésus, il y a deux points à souligner.

D'abord, notre vocation est d'être à la suite de Jésus. Ce qui signifie que chacun est appelé à imiter la vie du Christ : défendre la justice, combattre l'inégalité, vivre l'amour, faire régner la paix et semer l'amour. Posons-nous la question : pourquoi notre monde ou notre société d'aujourd'hui baigne dans le désordre total ? C'est à chacun de nous, le nouvel imitateur du Christ d'y répondre.

D'ailleurs, être à la suite de Jésus n'est pas un statut de vie ni un honneur mais c'est un engagement. C'est-à-dire, en acceptant son appel, chacun doit se rendre compte de la mission qui l'attend : pêcheur d'hommes. La question est : comment pêcher aujourd'hui ? Chacun peut pêcher en restant dans son bureau, en marchant dans la rue, en surfant sur son ordinateur, en faisant ses courses...Tout cela pour dire que pêcheur d'hommes à la suite de Jésus ne consiste pas forcément à faire une homélie dans l'Église, mais que chacun peut jeter son filet là où il se trouve et selon son habileté.

Bref, « je vous ferai pêcheurs d'hommes » est une manière de dire que tout le monde est appelé, non seulement à suivre Jésus, mais surtout à jeter son filet en vue du Royaume de Dieu.

Berthin Tsirahamba, prêtre étudiant

Prière pour le concile provincial

Dieu notre Père qui prends soin du monde que tu aimes	Pour que d'un cœur unanime
Et qui conduis l'Église à travers l'histoire,	Nous accueillons ceux que tu as appelés
Tu lui envoies sans cesse	À suivre ton Fils :
Des hommes et des femmes par qui	Qu'ils trouvent leur place parmi nous !
Tu la renouvelles.	Donne-nous ton Esprit Saint :
Tu nous inspires de réunir	Qu'il mette en nous un souffle
Un concile provincial en Ile-de-France	nouveau !
	Par Jésus le Christ notre Seigneur.
	Amen.

CALENDRIER PAROISSIAL

● LE FESTIVAL DU BEAU

Dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, **du 23 au 25 janvier** à la crypte sur le thème "Heureux ceux qui cherchent la paix" : exposition de peintures, gravures, sculptures et icônes, concerts, prières, tables rondes, films...

Programme détaillé dans l'église.

Brigitte Sauvegrain 06 83 50 89 43 – sauvegrainbrigitte8@gmail.com

● FOI ET VIE DES CHRÉTIENS DE TERRE SAINTE : QUELLE ESPÉRANCE ?

Mercredi 28 janvier, dans l'église :

- 19h : messe avec le père Bashar Fawadleh, curé de Taybeh,
- 20h30 : rencontre avec le père Bashar Fawadleh interviewé par Raphaël Minvielle, avec le soutien de l'œuvre d'Orient, du Patriarcat de Jérusalem et de l'association *Une Fleur pour la Palestine*, association qui a pour objet de mener une action d'aide auprès des enfants en favorisant l'éducation et l'ouverture au monde.

● ACCOMPAGNER LE DEUIL

Mercredi 28 janvier, de 20h précises à 22h au 21 bis rue d'Armaillé, le groupe de la pastorale des funérailles propose un temps d'échanges et d'accompagnement des familles en deuil.

● CONCERT DE NOËL DES PETITS CHANTEURS

Pour clore le temps de Noël et se préparer à entrer dans le temps ordinaire, le Chœur des enfants de la maîtrise de Saint-Ferdinand des Ternes dirigé par Jean-François Hatton propose un concert de Noël **dimanche 1^{er} février** à 16 h à la crypte. Au programme : des chants traditionnels (*Douce nuit, Il est né le Divin enfant*, et beaucoup d'autres !) pour se recueillir et célébrer. Entrée libre.

● CAFÉ-RENCONTRE MALADIE PSYCHIQUE

Vendredi 13 février, salle Saint-Jean XXIII (10h30 - 12h00). Accueil téléphonique par un parent « pair-aidant » au 06 23 13 10 09.

● BIBLIOTHÈQUE

Le passage de la bibliothèque à une gestion sur ordinateur exige que **tous les livres empruntés** avant le 1er janvier 2026 soit impérativement **rendus avant le dimanche 15 février**.

François Déprez 06 85 13 28 91 - francois.deprez@hotmail.com

● HIVER SOLIDAIRE

Pour nous aider : [lien du tableau d'inscriptions](#). Vous pouvez également vous inscrire via le site internet ou Ecclesia.

Notre sacristain Jean-Claude BOCO, en arrêt maladie puis en congés du 29 janvier au 31 mars, sera remplacé par Alexis ROMEYER. Nous lui souhaitons la bienvenue !

HORAIRES À SAINT-FERDINAND

● MESSES DOMINICALES DIMANCHES

18h30 (samedi), 9h, 10h*, 11h, 12h* et 18h30 (* à la crypte)

● MESSES DE SEMAINE

Lundi : 9h et 19h ; du mardi au vendredi : 9h, 12h15 et 19h.

Samedi : 9h et 12h15.

● LAUDES À 8h40 du mardi au samedi

● ACCUEIL PAR UN PRÊTRE

Mardi : de 17h à 18h45 et de 19h30 à 21h.

Du mercredi au vendredi de 17h à 18h45.

Samedi : de 11h à 12h et de 17h à 18h.

● ACCUEIL PAR UN LAÏC

Du lundi au vendredi de 9h à 12h15 et de 15h à 19h.
Samedi de 10h à 12h15.

● ACCUEIL PAR UN DIACRE

Christophe Sampré (06.80.94.01.52 - christophe.sampre@gmail.com)

François Déprez (06.85.13.28.91 - francois.deprez@hotmail.com) et

Augustin de Cagny (06.60.92.15.56 – augustin.decagny@gmail.com)

reçoivent sur rendez-vous à la paroisse.

● ADORATION EUCHARISTIQUE

Arthur de Galembert 06 67 82 32 78 ou arthur.galembert@gmail.com

ÉGLISE DE FRANCE

● « ON NE PREND PAS SOIN DE LA VIE EN DONNANT LA MORT »

Tribune des évêques de France en date du 15 janvier 2026, extraits.

« Nous, évêques de France, voulons redire notre profond respect pour les personnes confrontées à la fin de vie, à la maladie grave ou incurable, à la souffrance et à la peur de dépendre des autres. L'Église a une longue expérience d'accompagnement des malades ou des personnes en situation de handicap, des aidants, des soignants, des aumôniers d'hôpitaux ou d'Ehpad, et nous entendons l'angoisse de celles et ceux qui redoutent la douleur, la solitude ou la perte de maîtrise. Nous rencontrons directement cette angoisse, quand des personnes proches, des membres de nos familles, des fidèles de nos diocèses, y sont confrontés et nous la partagent. Ces peurs sont réelles. Elles appellent des réponses humaines, fraternelles, médicales et sociales à la hauteur. [...] Aussi, nous appelons solennellement les responsables politiques à mesurer la portée anthropologique, sociale et éthique de leurs débats et de leurs votes. Nous comptons sur la décision personnelle et courageuse de nos élus nationaux. La vie, à toutes ses étapes et jusqu'à la fin, n'est pas une cause que l'on porte comme une autre, avec des idées toutes faites et l'orgueil de nous croire tout-puissants, mais un mystère à accueillir, avec une écoute attentive de ceux que la souffrance transperce et avec humilité : il faut beaucoup d'humilité pour un peu d'humanité. » *Retrouvez ICI l'intégralité de la tribune.*